
Protokoll der 35. Generalversammlung vom 11. Mai 2022 
des Quartiervereins Lauffohr 

Ort 
Restaurant Papillon, Brugg-Lauffohr 

Vorstand 
Urs Niederhauser, Karin Greutert, Mavi Jost (entschuldigt), Cornelija Knezevic, Oliver Brunner, Chris-
tian Frei 

Traktanden: 

1. Begrüssung 

2. Protokoll GV 2021 

3. Jahresbericht 2021 

4. Kassabericht 2021 

5. Revisorenbericht 2021 

6. Décharge-Erteilung an den Vorstand 

7. Wahlen / Mutationen 

8. Jahresprogramm 2022 

9. Verschiedenes 

1. Urs Niederhauser begrüsst die 29 anwesenden Gäste zur 35. GV und bedankt sich für das 
zahlreiche Erscheinen. Ein herzliches Dankeschön gilt wie immer auch Peter und Marianne 
Wülser vom Café Papillon. 

2. Christian Frei liest das letztjährige Protokoll vor, welches anschliessend einstimmig genehmigt 
wird. 

3. Über die Aktivitäten des vergangenen Jahres berichtet der Vorstand.  
Im 2021 fand aufgrund Corona-Massnahmen leider nur ein Anlass statt.  
Am Räbeliechtli-Umzug Anfang November wurden die üblichen 250 Schöggibrötli an die Klas-
sen und an die Geschwister der Kinder verteilt. Die Kinder freuten sich über das Bettmümpfeli. 
Der Stand des QV mit gratis Süssmost für die Kinder war gut besucht. 

4. Karin Greutert erläutert kurz die Aufstellung des Kassaberichts 2021. Für 2021 wird ein Jah-
resverlust von Fr. 1024.24 ausgewiesen. 
2021 wurden keine Mitglieder-Beiträge in Rechnung gestellt, da - mit Ausnahme des Räbe-
liechtliumzug und der GV - keine Anlässe durchgeführt wurden. 

5. Der Revisorenbericht, erstellt von Hedy Obrist und Max Schumm, wird von Hedy Obrist vorge-
lesen und zur Genehmigung empfohlen. Sie dankt für die sehr übersichtliche und genaue 
Buchhaltung. 

6. Die Rechnung wird von der GV einstimmig genehmigt und der Vorstand wird entlastet. 

7. Diese Jahr finden keine Wahlen statt. 

8. Für das Jahr 2022 wird ein Verlust von Fr. 820.- budgetiert. Die Höhe der Mitgliederbeiträge 
wird aber nicht verändert. Diese sind mit Fr. 10.- pro Familie bzw. Fr. 5.- pro Einzelperson tief 
angesetzt und sollen weiterhin günstig sein. Der Vorstand bittet um die Einzahlung der Jah-
resbeiträge per e-banking, da bei Einzahlung am Postschalter eine Gebühr von Fr. 2.- abge-
zogen wird. Alternativ kann die Einzahlung am Schalter einfach um die Fr. 2.- erhöht werden. 
Es gibt zusätzlich die Möglichkeit den Jahresbeitrag an der GV bar zu bezahlen. 

9. Das Jahresprogramm 2022 kann hoffentlich wie geplant durchgeführt werden. Es ist auf der 
Website aufgeschaltet. Folgende Anlässe sind vorgesehen: am 15. Juni ein gemeinsames 
Pick-Nick im Brugger Schachen, im September die Kinderkleider- und Spielwarenbörse, am 

Protokollführerin: Sara Gavesi  Seite 1



Protokoll der 35. Generalversammlung vom 11. Mai 2022 
des Quartiervereins Lauffohr 

23. Oktober eine Brücken-Wanderung im Wasserschloss und am 4. November der Räbe-
liechtli-Umzug der Primarschule. Den Abschluss bildet der Samichlaus-Anlass am Holzweg. 

10. Verschiedenes 
Verkehr 
Die kantonale Planung für unsere Region, das sogenannte “regionale Gesamtverkehrskon-
zept Ostaargau” (OASE), betrifft Lauffohr direkt. Es ist bis 2040 eine Verbindung vom Aufeld 
nach Windisch mit einem Tunnel unter der Aare/Stadt vorgesehen. Gegen diese Pläne wen-
det sich die Interessengemeinschaft OASAR (OASE aber richtig) in welcher der Vorstand ver-
treten ist. Im April 2021 protestierten rund 300 Personen mit einem Spaziergang vom Brugger 
Aufeld bis nach Windisch gegen die Ausbaupläne des Kantons. Seither wurde der Kontakt mit 
den Behörden gesucht und an verschiedenen Gesprächen die zu erwartenden Probleme auf-
gezeigt. Aktuell wird das Mitwirkungsverfahren durch den Kanton vorbereitet. Die OASAR 
wird nach Möglichkeit daran teilnehmen. Um den Widerstand sichtbar zu machen werden im 
Mai Plakate mit der Botschaft “Kein Schwerverkehr durchs Wasserschloss” öffentlich aufge-
hängt. 

Tempo 30 
Der Quartierverein hatte letztes Jahr der Stadt den Vorschlag gemacht, Tempo 30 lokal für die 
Sommerhalden- und Reinerstrasse einzuführen. Dies vor allem zum Schutz der Kindergarten- 
und Schulkinder. Ausserdem wurde eine Verbesserung der Sicherheit der Kreuzung Sommer-
halden-/Reinerstrasse gewünscht. Inzwischen ist die schriftliche Antwort von der Stadt einge-
troffen und darin wurde mitgeteilt, dass das Anliegen in die Legislatur aufgenommen wurde. 
Der Vorstand wird dies beobachten und bei Notwendigkeit erneut eine Anfrage machen. 

Antrag Rebecca Schalch 
Es wird gewünscht, dass der Vorstand des QV eine Infoveranstaltung der IBB/Stadt Brugg für 
Hauseigentümer zum Ersatz der individuellen Wärmeerzeugung vermittelt. Da der Antrag im 
Interesse einiger Personen ist, wird der Vorstand die zuständigen Stellen anfragen. 
 
Die Generalversammlung wird anschliessend geschlossen und der Quartierverein offeriert 
einen Imbiss. 

 
8. August 2022 / Protokoll erstellt von Oliver Brunner
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